



L'épicerie de vente en Vrac et éco-responsable "Les Pieds dans le Bocal" vient d'ouvrir ses portes sur la commune de Thenon, au 43 avenue de la libération, tout près de Carrefour market, le 11 mai 2021. 35% des produits y sont locaux et majoritairement du sud-ouest. Une partie Troquet et Popote en Bocal présente des plats préparés avec les restes de fond de silos, fruits et légumes passés. Des ateliers tournent autour du zéro déchet : ateliers de cuisines où des producteurs viennent faire des dégustations.

- [En savoir plus sur leur page FB](#) et Instagram.

- Photo : Virginie Huet Carret (à gauche) et Jenny, créatrices et fondatrices de l'Épicerie Zéro Déchet, produits biologiques, salon de thé, plats à emporter et ateliers DIY